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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка критериев для автоматического анализа корректности функционирования АРВ синхронных генераторов на основании синхронизированных векторных измерений». Данная работа посвящена проверке корректности используемых в СМСР критериев для выявления источников незатухающих колебаний и рассмотрению вариантов по их модификации. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Разработка аналитической модели одномашинной системы для проведения анализа реакции генератора с АРВ на колебания, приходящие извне, в различных схемно-режимных ситуациях. 2. Разработка имитационной модели электрической системы в ПВК Matlab/Simulink и проверка выводов, полученных аналитическими методами. 3. Рассмотрение вариантов по модификации критериев для выявления случаев, когда АРВ генератора является источником незатухающих колебаний. Разработана аналитическая модель, позволяющая воспроизводить изменение режимных параметров генератора в условиях незатухающих колебаний. Для большого числа режимов были выявлены закономерности изменения сдвига фаз между колебаниями реактивной мощности и напряжения. Разработана модель в ПВК Matlab/Simulink для проверки корректности выводов, полученных в аналитической модели, в условиях работы генератора, приближенных к реальным. Предложен новый критерий для выявления АРВ, который является источником синхронных колебаний или не участвует в их демпфировании.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Development of criteria for automatic analysis of the correctness of the functioning of synchronous  generator’s automatic excitation controllers based on synchronized vector measurements”. The given work is devoted to checking the correctness of the criteria used in the system regulators monitoring system to identify sources of undamped oscillations and consideration of options for their modifying. The research set the following goals: 1. Development of an analytical model of a single-machine system for analysis of the reaction of the generator with AEC to oscillations coming from outside in various circuit-mode situations. 2. Development of a simulation model of an electrical system in Matlab/Simulink and verification of conclusions obtained by analytical methods. 3. Consideration of options for modifying criteria to identify cases when the generator's AEC is a source of undamped oscillations. An analytical model has been developed that allows reproducing of the dependences of generator’s electric parameters under the conditions of undamped oscillations. For a large number of modes patterns of changes in the phase shift between oscillations of reactive power and voltage were revealed. A model in Matlab/Simulink has been developed to verify the correctness of the conclusions obtained in the analytical model under operating conditions of the generator close to real ones. A new criterion is proposed to identify the AEC, which is a source of synchronous oscillations or does not participate in their damping.
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